



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Antrag der Abgeordneten **Katharina Schulze, Johannes Becher, Stephanie Schuhknecht, Ursula Sowa, Barbara Fuchs, Jürgen Mistol, Martin Stümpfig, Dr. Markus Büchler, Patrick Friedl, Mia Goller, Christian Hierneis, Paul Knoblach, Laura Weber** und **Fraktion (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)**

Drs. 19/2543, 19/4058

Bauwirtschaft krisen- und zukunftsfest machen!

Die Staatsregierung wird aufgefordert, weiterhin Maßnahmen zur Unterstützung der bayerischen Bauwirtschaft zu ergreifen.

Dazu gehören im Einzelnen:

- eine mittelstandsfreundliche Ausgestaltung der gemeinsamen Vergabe von Bau- und Planungsleistungen zu unterstützen,
- sich im Rahmen des Vorsitzes der Bauministerkonferenz weiter für eine umfassende Reform des Normungswesens einzusetzen, die neben einer Kostenfolgeabschätzung eine Abstufung der Normierung zum Ziel hat,
- in Abstimmung mit der Architekten- und Ingenieurkammer sowie den kommunalen Spitzenverbänden einen Leitfaden zur Umsetzung des Gebäudetyps E bei Bauvorhaben der öffentlichen Hand zu erstellen,
- über den Vorschlag, eine Quote für den Einsatz von Recyclingbaustoffen im staatlichen Hochbau sowie für Bauvorhaben der staatlichen Wohnungsbaugesellschaften einzuführen, im Ausschuss für Wohnen, Bau und Verkehr zu berichten,
- ein Pilot-/Forschungsprojekt für die Prüfung von Bauanträgen durch eine entsprechende KI zu initiieren.

Die Präsidentin

I.V.

Tobias Reiß

I. Vizepräsident